

Ouverture des candidatures au prix de la startup du Forum InCyber

Le prix de la startup du Forum InCyber, donne chaque année de la visibilité et une reconnaissance à des startups européennes innovantes en matière de sécurité et de confiance numérique.

Temps de lecture : minute

10 octobre 2024

Les candidatures pour l'édition 2025 sont désormais ouvertes jusqu'au 30 novembre 2024. Sont éligibles toutes les entreprises européennes créées il y a moins de 5 ans et réalisant un chiffre d'affaires de moins de 5 millions d'euros dans le domaine de la sécurité et de la confiance numérique. À la clé : 5 prix (grand prix, prix de la croissance, prix de l'impact opérationnel, prix de la recherche, prix du coup de cœur) remis lors de l'édition 2025 du Forum InCyber Europe qui aura lieu du 1er au 3 avril 2025.

« *Nous sommes particulièrement fiers d'avoir été distingués par le prix de la startup du Forum InCyber, car c'est l'un des trophées les plus prestigieux dans le domaine de la cybersécurité* », se réjouit Olivier Morel, directeur général de Snowpack. Cette spin-off du CEA, a en effet remporté en 2024 le grand prix de ce concours qui récompense chaque année des startups européennes innovantes dans le champ de la sécurité et de la confiance numérique.

Un rôle sociétal d'aider l'écosystème

européen

« *Nous avons besoin de donner de la visibilité à l'invisible* » souligne Olivier Morel. Snowpack, première solution globale et ergonomique d'invisibilité sur Internet, permet en effet de masquer les assets numériques et de réduire la surface d'attaque des systèmes d'information, et ainsi de protéger ses utilisateurs, services et infrastructures des cyberattaques. « *Comme la cape d'invisibilité d'Harry Potter* » explique-t-il avec malice avant de poursuivre « *le concours Incyber a une importance toute particulière car le jury est composé d'experts du domaine qui vous évaluent sous l'angle opérationnel, ce qui valide à la fois de notre proposition de valeur innovante et notre business model* ».

Un coup de projecteur pour les startups

Le jury sera présidé cette année par François Delzant, directeur cybersécurité et risques IT Groupe du Crédit Agricole. Composé de plusieurs RSSI et DSI, de représentants de fonds d'investissement et de l'ANSSI, il sélectionnera jusqu'à douze startups qui sont ensuite auditionnées. Selon Laurence Thomazeau, RSSI Groupe et DPO d'Air Liquide, et membre du jury 2024, « *en tant que gros acteur, nous avons un rôle sociétal d'aider l'écosystème français et européen à grandir. Ce format de jury permet donc de faire émerger des technologies et d'augmenter leur notoriété, auprès de potentiels clients mais aussi d'investisseurs* ».

Le principal événement européen de la cybersécurité

Le marché de la cybersécurité est estimé à plus de 200 milliards de dollars et avec une croissance de plus de 15 % en 2023. Ce concours

s'inscrit dans le cadre du forum InCyber, principal événement européen qui rassemble tout l'écosystème de la cybersécurité et du numérique de confiance : clients finaux, offreurs de services, éditeurs de solutions, consultants, forces de l'ordre et agences étatiques, écoles et universités... L'édition 2024 avait attiré plus de 17 500 participants sur place, 4 000 en ligne, 700 partenaires privés et publics et 580 intervenants pour au final 103 pays représentés



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

Article écrit par Maddyness